
第１回将来ビジョン検討会での意見等一覧

【当日出された意見等】

・短く、簡潔なものが良い。

・えーとこ住吉

・「つながり」を「きずな」に言い換えたらどうか。

・住みよい住吉

・やっぱり住吉

・つながり・魅力・住みよい住吉

・インパクトのあるものが良い。

・大きなものを示して、中身は出さない。

・ 「共生社会」「違いを認め合う、多様性」があれば良い。

・ テーマはシンプルな方がわかりやすい。

・ テーマに対象者が出てくる柱とそうでない柱がある。

・ 区民にわかりやすい表現となっているか。

・ 住民がどう見るか気になるところはある「自律的」「地域資源」「官民連携」

意見等の内容

（１） 次期将来ビジョン将来像フレーズについて

（２）将来ビジョン柱建てについて

意見等の内容

・住んでよし

・好きやねん住吉

・すみよしが好き

・「つながり」が「しがらみ」と受け取られないように。

・「住み続けたい」は住民側が感じることなので、「住み続けられる」の方がよいでは。SDG’sの持続可能

の意味合いも入ってくる。

・ 4本の柱建て自体への否定意見なし。

・ 1「地域・つながり」の官民連携は不要ではないか。

・ 官民ではなく公民にしたらどうか。

・ 「○○のまち」としない方が良い。情景が浮かぶような表現にできないか。

・ 形は変わってきているが、つながりは大事。

・ 「安心・安全」は当たり前、あえて使わなくても良い。

配付資料④
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（４） 柱建てごとの施策の方向性、今後どのような事業が必要なのかについて

意見等の内容

（３） 区民意識調査設問内容について

・ 町会に入らない人とやめていく人とではその理由が違うと思う。

・ 沼津市では、これまでやってきた施策がどれだけ認知されているか分かる調査をしている。

・ マンションの人に町会に入っているかと聞いてもダメ。

・ 良い意見ばかり聞いてもダメだし、どちらかというと批判的な意見を聞きたい。

・ Q14「大阪市では、一部の区で「シェアサイクル」の実証実験が進められています。あなたは、住吉区内

の駅や商業施設等にサイクルポートが設置された場合、シェアサイクルを利用しますか。（どちらかを選

択）」の回答項目に「わからない」があってもいいのでは。

・ 一部の設問は地域で何か役をやっている人が答える内容になっている。

・ Q7「あなたが、住吉区の「地域活動」に関わる取組みの中で、地域活動を活性化するために、今後、特

に力を入れて取り組むべきと思われるものは何ですか。（択一回答）」の回答項目5の運営体制は何の運営

体制かわからない。

・ 自転車のヘルメットをかぶらない人が多い。アンケートに入れてほしい。

・ 町会に入りたくない理由はぜひ知りたい。若い人にとっては今の町会の事業内容に不満があると思う。

・ 住吉区に住んでいて不安や困りごとを聞く項目があればよい。

・ 地域資源の活用に関し、若者を対象に情報発信を本気でやるなら発想を変えないといけない。

・ 公立大学が森之宮に移転し学生が減る。地域がガラッと変わってしまう不安がある。

・ 若いメンバーを入れたくても集まらない。地域として活動したい人を暖かく迎え入れるような体制を作り

たい。

意見等の内容

・ 共生社会、多様性のテーマが欲しい。社会的弱者とは何か、から議論した経過がある。

・ 空家を居住希望者に紹介する仕組みがあれば住吉区から離れなくてよい。マッチングする仕組みがあれば

街の活性化になる。シェアハウスもいい。

・ 大学と協働して取組ができたらよい。

・ 住吉区はもっとアピール、宣伝すべき。治安が悪いと言われたがそんなことない。

・ こども、若者かいつでも通える場所があれば良い。

・ 映画会を実施しており、ひとつの居場所となっている。

・ ハードルは高いが、孤立している子ども・若者を見聞きするので何かできないか検討してもらいたい。

・ 住吉区の良さは歴史があること。高齢者はパワーがあるのでその力を借りる。

・ 公立大学は住吉区の強み。学生をもっと活かせないか。学生に住吉区を知ってもらいたいのでそのための

取組があればよい。学生をゲストに呼ぶとか。

・ 中高生を単発ではなく受け入れてくれるところがあれば良い。
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